

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang implementasi bimbingan pra nikah dalam menguatkan kematangan emosional remaja pada pernikahan dini di KUA Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus dapat disimpulkan bahwa :

1. Pelaksanaan bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Kaliwungu yaitu : a. bimbingan pra nikah yang diberikan kepada calon pasangan pengantin oleh pembimbing pra nikah dengan memberikan bekal keilmuan serta keterampilan yang mana hal tersebut diperlukan dalam kehidupan berumah tangga yang dilaksanakan pada 10 hari kerja sejak calon pengantin mendaftarkan diri ke Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Kaliwungu untuk melangsungkan pernikahan, b. Pelaksanaan bimbingan pra nikah di Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Kaliwungu memiliki tujuan agar calon pengantin usia dini mempunyai bekal ilmu pengetahuan supaya dapat lebih matang dalam persiapan menjelang pernikahan baik secara fisik maupun secara psikis dalam membentuk sebuah keluarga. Dengan dimikilinya suatu kematangan psikis di dalam diri calon pengantin maka diharapkan calon pengantin dapat menyelesaikan persoalan di dalam rumah tangga dengan cara yang tepat dan baik sehingga dapat meminimalisir angka perceraian akibat pernikahan dini.
2. Hasil bimbingan pra nikah dalam menguatkan kematangan emosional yaitu dengan dilaksanakannya bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Kaliwungu terhadap pasangan calon pengantin dibawah umur tersebut secara tidak langsung berpengaruh terhadap semakin meningkatnya kematangan emosional calon pengantin dengan pemahaman serta pengetahuan terkait dengan pernikahan yang akan mereka jalani.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan sebuah manfaat kepada pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan sebagai berikut :

1. Bagi pembimbing pra nikah

Pembimbing pra nikah dapat menambahkan durasi waktu pelaksanaan bimbingan pra nikah di Kantor Urusan Agama (KUA) supaya materi yang disampaikan dapat diterima dengan baik dan dapat diaplikasikan kedalam kehidupan berumah tangga calon pengantin. Dan untuk materi perihal kematangan psikis yang disampaikan oleh pembimbing pra nikah supaya dapat ditingkatkan lagi dengan materi yang lebih bervariasi serta lebih mendalam.

2. Bagi calon pengantin

Diharapkan bagi pasangan calon pengantin lebih memahami serta dapat menerapkan dari materi bimbingan pra nikah yang disampaikan ke dalam rumah tangganya kelak.